
华富年会时间短能量强
本报讯 5日下午，华富公司召开

2012年度总结表彰大会，六项议程仅用

了不到40分钟的时间，会议虽短却向员

工传递了诸多正能量。

当天的年会上，华富公司向员工发放

了特殊贡献奖、科技创新奖、发表论文奖、

职称晋升奖、上级表彰奖等“红包”。此外，

华富公司还创新奖励员工方式，对30名

表现突出的员工，除发给奖金外，还奖励

其与配偶一次出国游，以激发员工爱岗敬

业的热情。

公司负责人满怀信心地表示，2013

年，华富公司将实现总产值30%的增长，

同时积极筹备上市；汽车储能电池实现销

售2000万元，比去年翻一番；“高原专用胶

体蓄电池”继续领跑全国；投资10亿元的

华富储能电池项目将于7月份竣工投产，

可新增销售5亿元以上。周寿斌郭玉梅
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本报讯日前，城南新区与加拿大皇家投资协

会就智慧大厦项目建设达成协议，该协会将专门成

立置业公司，投资2500万美元参与智慧大厦建设，

并于4月18日前到账外资1000万美元。同时，加拿大

皇家投资协会还承诺与城南新区共同推进后期招

商和运行工作。

城南新区智慧大厦项目原计划由园区经济发

展公司投资建设。引进加拿大皇家投资协会千万美

金助阵后，既缓解了项目当前建设资金压力，又提

升了市场参与度，为项目早日建成、早日见效将起

到重要作用。 仇慧
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———访市发改委主任郭登明

如何贯彻落实党的十八大精

神和市委十届五次全会精神?日

前，市发改委主任郭登明接受记

者采访时说，2013年，市发改委结

合部门本职工作，力求在重大项

目建设、服务业提质增效、城镇化

建设、积极向上争取和优化服务等

方面取得新突破。

郭登明说，2012年，我市开工

建设10亿元以上项目7个、亿元以

上项目62个；竣工投产10亿元以上

项目8个、亿元以上项目43个。2013

年，市发改委继续坚持“项目为

王”理念，力求重大项目建设取得

新突破，全力实施“1152”工程，即

新开工50亿元项目1个、10亿元以

上项目10个、亿元项目50个；竣工

投产亿元以上项目46个，其中10亿

元以上项目6个。在重大项目实施

过程中，坚持以工业项目为主体，

同时全力推进现代服务业和现代

农业项目的建设。（下转二版）
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界首连标葡萄园大力发展观光农业，近期该园20多亩草莓陆续成熟上市，吸引了多家

旅行社前来接洽春节“农家乐”活动。图为工人们在采摘成熟的草莓。 王林山摄

韩方主持召开市人大常委会与“一府两院”负责人联席会议时要求

围绕中心 凝心聚力 务实苦干
方桂林金春林参加

本报讯 4日下午，市委书记、市人大常

委会主任韩方主持召开市人大常委会与市

“一府两院”负责人联席会议，通报市人大常

委会 2013年工作要点以及议题安排计划，

并征求市“一府两院”的意见和建议。韩方要

求，市人大常委会、市“一府两院”要紧紧围

绕今年全市工作中心，认真履行好职责，凝

心聚力，共谋发展，务实苦干，共同推进我市

在周边地区率先崛起。市长方桂林、市委副

书记金春林，市人大常委会、市政府在邮的

负责同志，市法院相关负责人、市检察院检

察长出席会议。

会上，市人大常委会副主任郭海平通报

了市人大常委会2013年常委会会议、主任

会议、视察议题安排计划。与会的市“一府两

院”负责同志围绕市人大常委会2013年主

要议题安排，并结合自身工作提出了意见和

建议。

韩方指出，市人大常委会通报的今年工

作要点及议题安排计划，都是事关全市改革

发展稳定大局的重大问题、社会普遍关注的

热点问题、事关人民群众切身利益的焦点问

题。他要求，市人大常委会、市“一府两院”要

紧紧围绕市委工作中心，认真履行工作职

责，不断强化发展意识，相互支持，形成工作

合力，共同推进我市在周边地区率先崛起；

市人大常委会要依法履行宪法和法律赋予

的监督职权，按照确定的议题，对市“一府

两院”实施工作监督和法律监督，以增强工

作实效；市“一府两院”要主动和自觉地接受

市人大常委会的监督，认真对待和解决市人

大代表提出的有关议案和建议，不断促进各

项工作落到实处。 管玮玮
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4日，本报刊发的《六十元每斤

“五行米”俏销大上海》一文，在社

会上引起强烈反响。“五行米”高价

俏销给我们带来诸多启示。

“宁缺毋滥”是苏中大地农

业科技发展有限公司选择项目

时的真实写照。该公司是横泾镇

通过招商引资引进的亿元企业，

初衷是发展高效现代农业。何为

高效？如何实现高效？这是苏中

大地公司近几年来一直苦恼且徘

徊不前的原因所在。本着“要上就

上好项目”的宗旨，几经周折，该公

司最终与上海交大农学院天然食品

健康研究所达成试点种植有机“五

行米”协议并一炮打响，从而大大增

强了他们加快发展的信心和决心。

“五行米”的高价俏销，是科

技支撑和大胆创新的必然结果。

试想，如果苏中大地公司一窝蜂

地上时下流行的有机稻米项目，大

米既不会卖出这个高价，也不会产

生如此大的轰动效应。所以，“科

技和创新”是“农”字头企业的生

命力所在。我们应当鼓励“农”字头企业与名牌高

校、知名研究所“攀亲”，共建研发平台，进行科研

攻关，以此来提高农产品的市场竞争力和附加值。

“五行米”的高价俏销同时证明：选好项

目是企业成败的关键。一个好项目能救活或者

壮大一个企业，所以企业在选择项目的过程中一

定要先定好位，切不能一窝蜂地“复制”别人的模

式和项目。“五行米”的高价俏销如同“催化剂”，

激发了苏中大地公司加快发展的热情。今年，该

公司除了将“五行米”种植面积扩大到500亩以

外，还新增了有机

葡萄、特水养殖、休

闲农庄等项目。
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本报讯日前，“舌尖上的中

国”又添中国名宴———“少游

宴”。为更好地宣传推介中国名

宴———“少游宴”，以文化品位塑

造餐饮品牌，5日上午，市政府在

皇华国际大酒店举行“少游宴”

入选中国名宴新闻发布会，向扬

州、高邮等地多家媒体介绍“少

游宴”申报、评审、入选过程以及

少游宴独特的文化魅力等。

在2012中国·江苏国际餐

饮博览会暨第七届江苏省创新

菜烹饪技术大赛上，我市皇华

国际大酒店制作的“少游宴”

参加了“中国名宴”评审申报，

并通过专家组评审，入选“中

国名宴”。这是我市第一个获

得“国字号”招牌的名宴。据介

绍，“少游宴”是在对历史掌故

整理和发掘的基础上，结合高

邮独特的地方食材创新制作

而成的。“少游宴”将新鲜的高

邮湖湖鲜、精致的淮扬菜烹饪

技艺以及清雅朴素的宋瓷器

皿完美结合在一起，形成了原

料清新、口味清鲜、出品清雅三

大特色。同时，“少游宴”又是秦

观诗、词、赋与菜肴品名的有机

融合。宴席菜肴品名以秦少游

诗词内容为主，蕴含着动人的爱

情故事，融宋词文化、酒文化、茶

文化等于一体，让宾客在品尝丰盛美味菜肴的同时，

还能感受到一种文化风情、地域风情、美食风情。

中国名宴———“少游宴”的申报成功，标志着高

邮餐饮行业有了更多自有品牌，对树立高邮餐饮形

象、提高烹饪水平、推动高邮餐饮业转型升级均有十

分重要的意义。此次市政府举行“少游宴”入选中国

名宴新闻发布会，旨在让“少游宴”搭上传媒“快车”，

进一步提升知名度、美誉度。

副市长钱富强参加活动。 殷朝刚


